

| Primeras Planas | | IECM | | Elección del Poder Judicial Federal |

| Reforma Electoral | | INE | | TEPJF | | Congreso Local | | Columnas |

NOTAS DE PRIMERA PLANA

Reforma: Prenden palacio de Apatzingán. El Universal: Crece protesta en Michoacán por asesinato de Carlos Manzo. La Jornada: Descarta Sheinbaum respuesta militar a la crisis en Michoacán. Excélsior: Ligan a agresor de Manzo con grupo criminal. El Heraldo de México: 'No habrá impunidad en asesinato de Carlos Manzo'. Milenio Diario: Perú rompe con México, pero descarta asalto a la embajada. El Financiero: Ligan remesas seis meses en contracción. El Economista: México buscará acuerdo con EU en aviación de carga y pasaje: Sheinbaum. El Sol de México: Bloquean autopistas hartos por secuestro. 24 Horas: Extienden jóvenes marchas en Michoacán. Reporte Índigo: La crisis y el reacomodo.

PRIMERAS PLANAS METROPOLITANAS

Reforma Cd.: Inicia intervención en 12 bajopuentes. El Universal Cd.: Avanza orden en puntos 420; aún se vende cannabis. Excélsior Cd.: Indagan su hubo más abusos. El Heraldo de México Cd.: Invita reforzar inversion. Milenio Diario Cd.: Ebrard y Clara ven un T-MEC "perfectible" con más ideas. El Sol de México Cd.: Casa de las Mercedes recibió 86 mdp en 2024. 24 Horas Cd.: Rehabilitación de Línea 3 del Metro, hasta el segundo semestre de 2026. Reporte Índigo Cd.: Paso hacia la modernización.

TARJETA INFORMATIVA 4 NOV 25

IECM

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) aprobó el Programa de Vinculación y Fortalecimiento de las Asociaciones Políticas 2026, que define las actividades institucionales orientadas a fortalecer el régimen de asociaciones políticas y promover la rendición de cuentas entre los partidos y agrupaciones con registro local o nacional en la capital del país. El programa, avalado por el Consejo General del IECM, tiene como objetivo coadyuvar al desarrollo y cumplimiento de las obligaciones establecidas por la normativa electoral. Está dirigido tanto a los partidos políticos con registro ante el Instituto Nacional Electoral (INE) y el propio Consejo General del IECM, como a las agrupaciones políticas locales y a la ciudadanía interesada en ejercer sus derechos en materia político-electoral. La Crónica de Hoy, La Prensa, La Crónica de Hoy (sitio), Reporte 32 MX (sitio), Plaza Pública MX (Sitio), La Prensa (Sitio), Dossier de Prensa CDMX (sitio), La Querella Digital CDMX (sitio), El Espectador COL (Sitio), Milenio Noticias 13 a 14

El Consejo General del **Instituto Electoral de la Ciudad de México** (**IECM**) aprobó el Marco Geográfico de Participación Ciudadana 2025 y el Catálogo de Unidades Territoriales 2025, instrumentos que servirán para organizar la elección de las Comisiones de Participación Comunitaria (COPACO) 2026 y la Consulta de Presupuesto Participativo 2026 y 2027. El nuevo mapa electoral estará integrado por 1,851 Unidades Territoriales, de las cuales 56 corresponden a pueblos originarios. Su elaboración implicó una estrecha coordinación entre el **IECM**, la





Secretaría de Pueblos y Barrios Originarios y Comunidades Indígenas Residentes (SEPI), las Alcaldías y el Instituto Nacional Electoral (INE), con el fin de actualizar la base cartográfica digital y atender los casos de pueblos ubicados entre dos demarcaciones. Maya Comunicación (Sitio), Diario Chilango MX (Sitio), Diario Chilango MX (Sitio)

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) realizó el segundo foro informativo y consultivo para personas mayores de 60 años, como parte de las consultas a Grupos de Atención Prioritaria que aportarán insumos para el diseño de lineamientos que garanticen candidaturas más equitativas y representativas en el Proceso Electoral Local Ordinario 2026 - 2027. En su intervención, la consejera electoral del IECM, María de los Ángeles Gil Sánchez, subrayó que a las personas mayores se les debe facilitar su derecho al voto, pero también su derecho a ser electas y participar en la toma de decisiones respecto de los temas que son relevantes para su vida cotidiana. Agencia Global de Información AGI (sitio)

El **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)** inició procedimientos administrativos sancionadores en contra de un diputado o una diputada de Morena, y hacia una legisladora del PAN, por presuntamente realizar promoción indebida. El 17 de octubre, la Oficialía de Partes del árbitro electoral recibió una queja en contra del diputado morenista Fernando Zárate, por posible promoción personalizada y uso indebido de recursos públicos. Reforma

Cecilia Aída Hernández Cruz, consejera Electoral del Instituto Electoral de la Ciudad de México, escribió: En materia electoral solemos escuchar términos que suenan lejanos o complicados. Uno de ellos es el Marco Geográfico de Participación Ciudadana. Suena técnico y lo es, pero se trata de algo que toca directamente la vida de vecinas y vecinos de la Ciudad de México. El pasado 30 de octubre, después de meses de trabajo técnico y consultas, el IECM aprobó el nuevo Marco Geográfico de Participación Ciudadana, que regirá durante los próximos tres años. Este marco será la base para organizar los procesos de elección de las COPACO y las consultas de presupuesto participativo, en 2026. Con la incorporación de 14 nuevas UT, ahora tenemos 1,851. Eje Central

La consejera del Instituto Electoral de la Ciudad de México, Sonia Pérez Pérez escribió: Los institutos electorales de la Ciudad de México, Chiapas y Coahuila, junto con la Organización Fuerza Ciudadana, a.c., organizamos el foro nacional "Experiencias Técnicas del Poder Electoral del Poder Judicial desde lo Local". Con este ejercicio buscamos que las entidades que celebraron elecciones en 2025 compartieran sus experiencias, buenas prácticas y los principales retos enfrentados. Antes del foro presencial que reunió a funcionarias y funcionarios de veintiséis organismos electorales en las instalaciones del Instituto Electoral de la Ciudad de México, las instituciones organizadoras elaboramos un cuestionario diagnóstico para identificar los temas comunes y las diferencias en la forma en que cada entidad llevó a cabo su proceso, de acuerdo con sus propias atribuciones. Voz y Voto (Sitio)

Mensaje Político de Alejandro Lelo de Larrea publica: a mes y medio de que la Auditoría Superior de la Ciudad de México (ASCDMX) inició auditorías a los gastos de 2023 del PRD de la Ciudad de México ya detectaron las primeras irregularidades que apuntan al diputado federal de Morena, Víctor Hugo Lobo Román, porque en aquel año él controlaba la Secretaría de Finanzas del partido, vía Adriana Sigler, esposa de su chofer. Le encontraron adeudos al IMSS, al SAT, empresas fantasmas, contratos simulados, desvío de recursos, así como trabajadores inexistentes aviadores-, en quienes erogaron más de 4 millones de pesos, según el extracto de esa primera revisión, cuyo resultado está fechado el 31 de octubre pasado, y del cual tengo copia. Estas auditorías a los recursos públicos que erogó el PRD capitalino son históricas, pues por vez primera la ASCDMX revisa los gastos de un partido político, que





hasta antes sólo lo había hecho el **Instituto Nacional Electoral o el de la Ciudad de México**. Por tratarse de recursos públicos, auditar a los partidos está en las atribuciones de la ASCDMX. El Independiente

Inserción: ¿Sabías que los partidos políticos deben postular candidaturas de grupos de atención prioritaria? Si eres persona joven, mayor de 60 años, con discapacidad o de la diversidad sexual y de género, te invitamos a contestar el cuestionario sobre acciones afirmativas. Más información en: www.iecm.mx Metro

REFORMA ELECTORAL

Reunidos en las oficinas centrales del Instituto Nacional Electoral (INE) para entregar su propuesta rumbo a la reforma, integrantes de la Asociación Nacional de Contraloras y Contralores de Institutos Electorales de México (Ancciem), llamaron a mantener los órganos electorales públicos locales (Oples) advirtieron que centralizar su función "podría significar un retroceso en el desarrollo institucional de los estados". A nombre de la consejera presidenta del INE, Guadalupe Taddei, el encargado de la Dirección de la Unidad Técnica de Vinculación con los Oples, Pedro Pablo Chirinos Benítez, afirmó que el instituto hará suya la propuesta y la presentará ante la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral. Por su parte, la Asociación Nacional de Contraloras y Contralores de Institutos Electorales de México (ANCCIEM), advirtió que la extinción de los Organismos Públicos Locales Electorales (OPLE) y sus contralorías con la reforma electoral implicaría desaparecer a los órganos de transparencia de los partidos locales. La Jornada, El Financiero, Excélsior, El Heraldo de México

Ante la reforma político-electoral planteada por la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo en junio pasado, dirigentes y coordinadores parlamentarios del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) y del Partido del Trabajo (PT) advirtieron no extenderán un cheque en blanco a esta iniciativa y que, una vez presentada, realizarán los estudios necesarios para proponer modificaciones y determinar la viabilidad de su aprobación, en lo que podría significar la primera ruptura entre Morena y sus aliados. El Universal

Ante la posible desaparición de los Organismos Públicos Locales Electorales (Oples) por la reforma electoral en México, la consejera presidenta María Magdalena González Escalona defendió la existencia del Instituto Estatal Electoral de Hidalgo (IEEH) bajo el argumento de "conocer de manera muy específica el contexto político electoral de cada municipio", posición que apoyó el nuevo consejero Emmanuel Durán. "Nosotros, por el mismo tipo de elecciones que organizamos, que son las municipales, pues conocemos y estamos obligados a conocer de manera muy específica el contexto político electoral de cada municipio", declaró la presidenta del IEEH en entrevista con medios de comunicación. La Silla Rota Hidalgo (sitio)

INE

La Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública de la Cámara de Diputados aprobó por 39 votos a favor y 15 en contra, el dictamen del Presupuesto de Egresos de la Federación 2026, sin modificaciones al proyecto enviado por el Ejecutivo. El dictamen será discutido hoy por pleno, se prevé aprobado en lo general. En los siguientes días: presentarán cientos de reservas y por medio de éstas prevé recortar aproximadamente 15 mil millones de pesos al presupuesto del Poder Judicial, más de 4 mil millones de pesos al del Instituto Nacional Electoral (INE) y un monto aún no determinado al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), anunció en días pasados, el





coordinador de Morena, Ricardo Monreal Ávila. El Universal, El Heraldo de México, El Economista, Excélsior, La Razón de México, El Financiero

El coordinador de Morena, Ricardo Monreal, explicó que hasta en la discusión en lo particular se presentarán los ajustes al gasto del INE, Poder Judicial Tribunal Electoral, para las reasignaciones en cultura, educación, infraestructura y agua. El Financiero, Eje Central

José Woldenberg escribió: luego de aquella memorable (por inescrupulosa) votación en el Consejo General del INE, en 2024, que le otorgó a la coalición ganadora el 74% de los diputados a pesar de solo haber logrado el 54% de los votos, la magistrada Otálora fue la única que planteó en la Sala Superior revocar esa decisión por flagrante violación a los dictados constitucionales. También, junto con el magistrado Reyes Rodríguez, argumentó que era necesaria la anulación de las elecciones para jueces, magistrados y ministros que habían sido deformadas por la manipulación inescrupulosa de los muy escasos votantes. El Universal

Bajo Reserva publica: nos hacen ver que en el INE hay molestia porque el pasado viernes quedaron desiertas 16 consejerías de los Organismos Públicos Locales por falta de acuerdos para lograr sus nombramientos. Un hecho que, nos dicen, es inédito en el instituto. Estos lugares permanecerán vacios hasta la siguiente convocatoria y de eso dependerá de que se puedan construir acuerdos para que tengan mayoría calificada. Ahora estos Organismos Públicos Locales tendrán que seguir funcionando incompletos. El Universal

Confidencial publica: como si no tuvieran suficientes preocupaciones, en el INE arrastrarán hasta 2026 la designación de consejerías de los OPLE, tras fracasar en la construcción de un acuerdo. Los nombramientos se empatarían con los preparativos para la elección de la Cámara de Diputados, 17 gubernaturas y la mitad del Poder Judicial que quedó pendiente en 2027, por lo que el panorama no pinta bien, pues muchas de las consejerías que quedaron vacantes tendrán elecciones en 2027. Al parecer ellos solitos se ponen el pie. El Financiero

La Gran Carpa publica: el INE arrancó en la Ciudad de México la primera de cinco reuniones regionales para evaluar los comicios 2023-2024 y 2024-2025. El consejero Martín Faz destacó que, pese a condiciones adversas, el instituto "ha estado a la altura". Agradeció el trabajo de las vocalías locales y distritales, y aseguró que estos resultados, son por el trabajo de campo que ustedes realizan con sus equipos de trabajo, en los distritos, en los municipios, en los estados. El Economista

Giovani Hernández escribió: concluidas las elecciones de 2006 una de las principales demandas era tener equidad en los medios de comunicación, concretamente, en radio y televisión. El desequilibrio fue un factor determinante en los resultados. La interferencia del entonces presidente y la compra de espacios de la iniciativa privada para favorecer a un candidato y perjudicar a otro fueron piezas importantes para hacer un cambio paradigmático en el modelo de comunicación política mexicano. Se buscó prohibir la adquisición -compra o donación- de spots en dichos medios y dar espacios equilibrados a todas las fuerzas políticas, con la administración -rectoría y potestad sancionadora- de los tiempos del estado por parte del INE. ContraRéplica

TEPJF





La Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) hará el cambio oficial de su presidencia el miércoles para que asuma ese encargo Gilberto Bátiz García. De acuerdo con la reforma al Poder Judicial, incluyó que la presidencia de la Sala Superior sea para el magistrado o magistrada más votado durante las pasadas elecciones judiciales del mes de junio. Con los resultados electorales, Bátiz García resultó con más votos que la ahora magistrada Claudia Valle Aguilasocho, por lo que a partir del 1 de noviembre tiene que asumir las funciones de presidente de la Sala Superior. El Heraldo de México

Sacapuntas publica: será este miércoles cuando el Tribunal Electoral realice la sesión solemne para hacer el cambio de presidencia de la Sala Superior. Con eso se formalizará la presidencia de Gilberto Bátiz para los próximos dos años, recordando que asumió oficialmente como presidente el sábado pasado, cuando incluso hizo un recorrido en el tribunal. El Heraldo de México

Razones y Pasiones publica: hablando de... Una mujer se despidió con la frente en alto. Janine Otálora concluyó su etapa como magistrada del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. En los últimos años, resolvió en minoría o en solitario. Otálora perdió votaciones (los Felipes y Mónica Soto bastaron para cumplir los deseos de Morena-gobierno). Sin embargo, Janine ganó la admiración de quienes conocieron su trabajo y entereza. Se retiró en medio del aplauso prolongado y la dignidad intacta. Milenio Diario

CONGRESO LOCAL

Este lunes avanzó el nombramiento de María Dolores González Saravia Calderón como presidenta de la Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México (CDHCM), luego de votar el dictamen que van a presentar al pleno del Congreso capitalino el jueves. González Saravia ocupará la presidencia de la CDHCM pues se establece que "la persona postulante María Dolores González Saravia Calderón cuenta con el perfil más idóneo". El Heraldo de México, 24 Horas, ContraRéplica

Las personas titulares de las 16 alcaldías fueron requeridas por el Congreso de la Ciudad de México a remitir un informe del avance del presupuesto destinado y ejercido en lo que va del 2025 en materia de infraestructura hidráulica, en el que se precisen los montos asignados, proyectos ejecutados, grado de avance físico y financiero, así como obras en proceso y mecanismos de supervisión aplicados. La Prensa

Magdalena Gómez escribió: hace cinco días, circuló en redes sociales un video transmitido por el Congreso de la Ciudad de México. Se trató de la mesa de trabajo del Instituto de Planeación Democrática y Prospectiva de la Ciudad de México, para analizar los procesos de consulta ciudadana que marcan el inicio de la "consulta de buena fe", dicen, para los programas generales de desarrollo y de ordenamiento territorial de la Ciudad de México. La Jornada

Capital Político publica: La alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega presentará hoy una iniciativa para que la Cuauhtémoc reciba un trato presupuestal más equitativo, pues, aunque en la demarcación habitan alrededor de 600 mil habitantes, tiene que brindar servicios a cerca de cinco millones. Originalmente, la iniciativa iba a ser presentada el jueves pasado, pero debido a la comparecencia del secretario de Finanzas, Juan Pablo de Botton, en el Congreso de la CDMX le pidieron que regresara hoy. Excélsior





República H publica: consejeros de la Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México emitieron un pronunciamiento dirigido a la jefa de Gobierno y al Congreso capitalino, en el que advierten irregularidades en el proceso para designar a la nueva titular del organismo. María Dolores González Saravia, hermana de Margarita González Saravia, gobernadora morenista de Morelos, sería electa presidenta del órgano, pese a haber obtenido apenas 55 de 100 puntos en la evaluación técnica. Los consejeros alertan sobre la falta de transparencia, la posible injerencia política y el riesgo de que la autonomía de la Comisión quede comprometida. De ser así, jempieza mal! Al interior se habla de una ruptura interna poco común. El Heraldo de México

Línea 13 publica: eso de fusionar el Canal de Televisión del Congreso de la Ciudad de México con el área de Comunicación Social está metiendo en serios aprietos administrativos a los legisladores, por lo que para salir del paso están buscando un nuevo titular o renombrar a alguien más. Dicen que la coordinadora de Morena, Xóchitl Bravo, buscará presentar una terna al Pleno para que de ahí se defina al nuevo mandamás. Entre los nombres figuran el de Oscar Figuerola, uno de los más cercanos al diputado Víctor Hugo Romo de Morena; César Aldama, que trabaja en servicios parlamentarios, pero también se avienta sus palomazos en el canal judicial de la federación. Finalmente, está la actual directora de Comunicación Social, Donají Oliera, quien parece llevar la batuta, pero en este, como en muchos otros casos más, vale no adelantar vísperas. ContraRéplica

CIUDAD DE MÉXICO

Los 12 bajopuentes de Calzada de Tlalpan que se ubican entre Pino Suárez y Viaducto ya se encuentran en medio del proceso de intervención que deberá concluir en mayo de 2026, un mes antes del Mundial de Futbol. "Aceptamos el compromiso del secretario de Gobierno, César Cravioto, de que podremos regresar si pagamos como una renta por los locales, todavía se va a acordar un monto accesible y partir de cuándo, mientras tanto, nos van dar un apoyo de 16 mil pesos", explicó uno de los locatarios. Reforma

El Gobierno capitalino invertirá cerca de 4 mil millones de pesos en obras urbanas como parte de la organización del Mundial de Futbol FIFA 2026, informó Alejandra Frausto, secretaria de Turismo (Sectur), quien es una de las principales responsables de organizar el evento. Como parte de la glosa del Primer Informe de Gobierno, comentó que Sectur recibió un incremento presupuestal de 238 por ciento, que se ha destinado "para impulsar un modelo de turismo incluyente, efectivo y capaz de albergar los mejores eventos internacionales". 24 Horas

La fase de consultas internas estatales y sectoriales sobre el T-MEC, que empezó a inicios de octubre, entró en su recta final. Marcelo Ebrard, titular de la Secretaría de Economía (SE), informó ayer que se han realizado en 28 entidades del país y únicamente faltan cuatro. Luego de concluir la consulta número 28, en la Ciudad de México, el funcionario recordó que una vez que se haya escuchado. a los sectores productivos de las 32 entidades federativas se elaborará un documento con todas las dudas, solicitudes y propuestas de los participantes. La Jornada, Milenio Diario

En la Consulta Regional en la Ciudad de México del Tratado comercial entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC), la jefa de Gobierno, Clara Brugada, con el secretario de Economía del Gobierno federal, Marcelo Ebrard, pidió construir una alternativa y un rumbo económico que fortalezca en el tratado y que la ciudad siga siendo ese polo económico y motor, cuyo potencial debe seguir desarrollándose. El Heraldo de México





Vecinos de Coyoacán lograron cancelar el proyecto de rehabilitación de la plaza La Conchita que empezó la alcaldía sin hacer la socialización de las obras, como establecen las normas en la ciudad, y con falta de consenso vecinal, en una zona catalogada por su valor histórico por el Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH). La Jornada

NACIONAL

Más de 1.3 millones de menciones negativas en redes sociales y cientos de miles de mensajes cargados de odio se han detectado en las últimas 48 horas dirigidos contra la presidenta Claudia Sheinbaum, aseguró el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados y presidente de la Jucopo, Ricardo Monreal, al calificar como "inusitada" la campaña digital que busca aprovechar el asesinato del alcalde de Uruapan, Carlos Manzo, para "sembrar ira y desestabilizar políticamente al país".... El legislador morenista subrayó que los índices delictivos muestran una reducción en homicidios y delitos de alto impacto, aunque reconoció un incremento en la extorsión, "un cáncer que estamos legislando para erradicar". Basta

Perú rompió relaciones diplomáticas con México por el asilo concedido a la ex primera ministra Betssy Chávez, acusada de rebelión. La cancillería peruana calificó el acto como "injerencia" y "excesivo", mientras que México defendió su acción como un derecho internacional. La ruptura afecta los vínculos bilaterales, pero se mantienen las relaciones consulares para la protección de los nacionales de ambos países. La Jornada

A casi un año del cierre de la frontera de Estados Unidos al ganado mexicano por la plaga del gusano barrenador, la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, se reunió en Palacio Nacional con Brooke Rollins, secretaria de Agricultura de EU, y con el embajador de ese país, Ronald Johnson. Durante 40 minutos, la mandataria dialogó con la funcionaria estadounidense, en un encuentro que el secretario de Agricultura, Julio Berdegué, calificó como positivo y constructivo. 24 Horas

COLUMNAS POLÍTICAS

Templo Mayor publica: la convocatoria inmediata al gabinete de seguridad por parte de Claudia Sheinbaum para "tomar acciones" ante el homicidio del alcalde Carlos Manzo, parecía marcar una ruta decidida que encarará una grave crisis de seguridad. Pero el contraste con lo dicho ayer en la mayor parte de la conferencia mañanera donde culpó a gobiernos del pasado de lo que acontece en Michoacán, da malas señales de cómo abordan el problema. Reforma

Bajo Reserva publica: el asesinato del alcalde de Uruapan, Carlos Manzo, ha desatado una guerra en redes sociales entre simpatizantes oficialistas y críticos del actual régimen. Mientras unos aseguran que Manzo era integrante de la autodenominada Cuarta Transformación, otros señalan que era un crítico del régimen. El caso es que mientras el artero crimen está impune, unos y otros dedican sus energías a pelear, sin que ello ayude a que se haga justicia. El Universal

Frentes Políticos publica: el asesinato del presidente municipal de Uruapan, Carlos Manzo, es tema prioritario para la presidenta Claudia Sheinbaum, quien condenó el crimen y anunció que se reforzará la seguridad en Michoacán y otros estados bajo una estrategia basada en inteligencia, cero impunidad y atención a las causas. Rechazó las voces





que piden más militarización. "La guerra contra el narco no funcionó", dijo, en referencia al sexenio de Felipe Calderón. Sheinbaum prometió justicia, sin excepciones. "No vamos a dejar solos a los michoacanos y no habrá impunidad". Asegura que se actuará con firmeza frente al crimen. El país observa. Excélsior

Sacapuntas publica: la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo advirtió que no habrá impunidad por el asesinato del presidente municipal de Uruapan, Michoacán, Carlos Manzo. Dijo también que la guerra contra el narcotráfico no resolvió nada, por lo que su gobierno apuesta por la cero impunidad, la atención a las causas y la presencia institucional en territorio. El Heraldo de México

Pepe Grillo publica: no tiene caso repetir lo que no funcionó. El Estado mexicano ha cometido una dolorosa cadena de errores en Michoacán. Gobiernos del PAN, del PRI y de Morena fracasaron en el intento de devolverle la paz la entidad Los llamados Operativos Conjuntos, el apoyo a las autodefensas y la estrategia desastrosa de Abrazos, no Balazos, terminaron empoderando a las bandas del crimen organizado, que hoy imponen condiciones. Constituyen el verdadero poder. La Crónica de Hoy

Trascendió publica: personal de la embajada de Francia en México estuvo ayer en Palacio Nacional para revisar los últimos detalles de la reunión que sostendrá la presidenta Claudia Sheinbaum con su homólogo francés, Emmanuel Macron, el próximo viernes. El objetivo principal del encuentro es recuperar dos códices indígenas que se encuentran en aquel país, de acuerdo con lo que informó la semana pasada la mandataria. Por cierto, será este mes cuando se reúna también con la presidenta de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen. Milenio Diario

Circuito Interior publica: los transportistas, quienes reclamaban por la desaparición de uno de sus compañeros, se mantuvieron en el punto por prácticamente ocho horas se retiraron dejando un ultimátum a las autoridades mexiquenses para que atendieran su demanda de encontrarlo en las próximas 48 horas. Tras algunas horas, la movilidad se recobró en ese punto, pero para la ciudadanía queda la incertidumbre de qué complicaciones le espera en el camino al trabajo o la escuela para los próximos días. Reforma

El Caballito publica: nos dicen que la ciclovía ubicada sobre la avenida Ferrocarriles Nacionales Oriente será demolida como parte de los trabajos de adecuación del Tren de Pasajeros México-Querétaro, en el tramo correspondiente al Frente 2 Tultitlán-Coyotepec, en el municipio de Cuautitlán, gobernado por la morenista Juana Carrillo. El Universal

Columnas de Periódicos, Las primeras de Anda. Columnas de Periódicos, Las primeras de Anda.

*Reforma / Templo Mayor. La convocatoria al Gabinete de Seguridad por parte de Claudia Sheinbaum para tomar medidas ante el asesinato del alcalde, Carlos Manzo parecía marcar ruta que encarara grave crisis de seguridad, pero lo dicho ayer en la Conferencia Mañanera da claras señales de mal manejo, inició culpando a Felipe Calderón de la inseguridad.

*Reforma/ Jaque Mate. La Barra Mexicana de Abogados ha expresado su preocupación por el análisis que ha pedido el nuevo presidente de la SCJN, sobre la posibilidad de revisar fallos de las desaparecidas salas, podría causar incertidumbre.





*López-Dóriga Ahora que el gobierno que Guerrero tuvo salo Taxco de Alarcón,	do blando el fin de	semana de Día de	Muertos y casi	100% de ocupación	hotelera, hasta en
*El	Universal	/		Вајо	Reserva.
Nos comentan que en el mandatario francés, espera se	, Emmanuel Macró		ncia y México t	rabajan para que tod	
*Milenio Que los agricultores de reunión definitoria que de					
*En Que en MC no sólo est protección,	tán de luto, dicen c pero	Boga/ que Carlos Manzo, nunca	el alcalde asesir llegó	nado ya había emitid el	Murmuraciones. o llamados para su respaldo.
*Milenio/ Diputados están mole Monreal cancele e	stos porque tiener el acuerdo de	En n que regresar a tr justificación de	abajar y no es		Privado. hasta que Ricardo orero de 2021.
*El Hera Reconoce Evelyn Salga dentro de la Mesa de G	do coordinación in	stitucional para el	•		•
*El SOlidarios casi todos recuperación de su c	•	· ·	•		•
*El Por segundo día conse Uruapan, Michoacán, (nada.	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·			· ·	
*La El que dicen está echa rescate el T-MEC Di					•





*24 Horas / ¿Será?. La de por sí no muy tersa relación con Perú se rompió ayer, luego de que el gobierno de ese país acusara una constante intervención de México, la molestia por el asilo a su exministra fue la gota que derramó el vaso.

La Crónica de Hoy/ Pepe Grillo. El Ejército de EU prepara acciones contra el narco en territorio mexicano, reveló la cadena NBC, de ser cierto no tiene caso esperar confirmación, que no se anuncian en los medios. Pero no eso detiene el tráfico de drogas.

Agenda de Interés:

• 16:00 hrs. Transmisión por el canal institucional de Youtube del Ciclo de Diálogos: "Herramientas de Innovación para la Gobernanza Electoral", Mesa 8- Innovaciones tecnológicas en la gestión electoral.